



三条北ロータリークラブ週報

2014-2015年度

国際ロータリー会長：ゲイリー C. K. ホアン「ロータリーに輝きを」

第2560地区ガバナー：佐々木昌敏「ロータリーは、あなた自身から」

- You are Key -

三条北ロータリークラブテーマ「ロータリーライフを楽しみましょう」

会長：岡田 健

幹事：外山 裕一

SAA：金子太一郎

例会日：火曜日12:30～13:30

例会場：三条ロイヤルホテル TEL:34-8111

事務局：三条市本町3-5-25三条ロイヤルホテル内

TEL:0256-35-7160 FAX:0256-35-7488

HP: <http://www.sanjo-nrc.org>

AD: north@sanjo-nrc.org



例会日 2015. 1. 13

累計No.1345

当年No.25

本日の行事：

「ロータリー理解推進月間」

- ◆本日の出席：65名中38名
- ◆先々週の出席率：66名中54名 81.82%
(前年同期 80.00%)
- ◆12月の出席状況：会員数66名
例会数3回・平均出席率 78.79%
(前年同月 77.54%)
- ◆先週のメイクアップ (敬称略)
1月8日三条東RC 星野義男



ロータリーの友1月号紹介

横3ページ RI 会長メッセージ

「ロータリーについて話そう」

7ページ 「ロータリー理解推進月間」特集

13ページ 新しいロゴマーク

16ページ 「ポール・ハリスの生き方に学ぼう」

18ページ 各地ロータリーデー紹介

縦表紙 新潟県出雲崎町長屋風景

4ページ 「育てつつ、育てられ」

15ページ 日本ロータリー・クラブの活動

31ページ 第2560地区ライラ研修会報告

会長挨拶：岡田 健会長



皆さんこんにちは、早いもので新年になりまして2度目の例会になりました。先回の新年の卓話は時間が足りず尻尾切れになりました。

今日は正月の箱根駅伝で偉業を成し遂げた青山学院の話をしてと思います。往路、復路の完全優勝を成し遂げました。新しい山の神の神野大地の出現あり、久保田和真、小倉祐介の3年生トリオの活躍を軸にして素晴らしチームを作り上げました細かく分析していた人達にはこの結果はある程度、見ていたようですが、一般的には青天の霹靂であったと思われま。現に優勝候補の東洋大のランニングコーチが大声で「青学に負けてどうすんだ」という声をかけていましたから併走している青学のランナーの耳にも聞こえていたはず。彼はどう感じていたのでしょうか。意外とその一言がパワーになったかもしれませんが。

去年1年でこのチームを作り上げた青学の陸上部の努力は賞賛に値すると思います。あつぱれ。ありがとうございました。

1月14日献灯祭



幹事報告：外山裕一幹事

- ・山本ガバナーエレクトより 2015-16年地区役員推薦のお願い
青少年奉仕 青少年交換委員に1名
- ・地区米山奨学委員長より 第2回米山セミナー開催のご案内
日時 2015年2月7日(土) 12:00~
会場 万代シルバーホテル 4階 千歳の間
- ・第4分区ガバナー補佐より 第四分区AG会のご案内
日時 2015年2月14日(土) 18:30~
会場 越前屋ホテル
- ・三条あおぞら会より 新年会のご案内
日時 1月24日(土) 12:00~
会場 三条ロイヤルホテル
- ・NPO三条市成人式サポート協会より サポート事業協力をお願い



委員会報告：

親睦活動：新年会を1月27日(火)18:30開会点鐘 魚長にて開催します。
多くの皆さんの出席を宜しくお願いいたします。

雑誌：ロータリーの友1月号紹介

横組み3頁 RI会長メッセージ「ロータリーについて話そう」のなかでロータリーデーについてふれていますが、是に関連して18頁から各地のロータリーデーの紹介がされています。

7頁から1月の「ロータリー理解推進月間」の特集“ロータリーを知って情報発信”としてHP、フェスブック、SNSを使つての事例が載っています。

13頁にロータリーの新しい公式ロゴマークについて、今後30周年等に向けて順次変更して行かなければならないと思います。

16頁「ポール・ハリスの生き方に学ぼう」としてポール・ハリスの著書復刻によせて甲府北RCの安部PGの文章があり、勉強になりました。

縦組み表紙は新潟県出雲崎町の長屋の風景です。

4頁「育てつつ、育てられ」智弁和歌山高校野球部監督高嶋氏の講演内容が掲載されています。

15頁「友愛の広場」に以前、当クラブに在籍されていた山本 賢が日本ロータリーハムクラブの活動が寄稿されています。

31頁 加茂で行なわれた2560地区ライラ研修会の報告が載っています。

*****ロータリー財団ボックス13日現在累計271,000円*****

佐藤 弘志君 高橋委員長に協力。

高橋 研一君 皆様あけましておめでとうございます。今年もロータリー財団寄付のご協力をお願いいたします。



*****米山奨学ボックス13日現在累計311,000円*****

山中 正君 本年も宜しくお願い致します。ご協力！

渡辺 徹君 協力します。

佐藤 弘志君 吉田委員長に協力

本間建雄美君 米山BOXに協力

高橋 彰雄君 ノーコメント

吉田 文彦君 年末に受けた人間ドックで3項目もひっかかってしまいました。油断大敵です。



*****ニコニコボックス13日現在累計592,000円*****

- 笹原 壯玄君 本成寺の鬼踊り節分会（セツブンエ）の準備がよいよ始動しました。ご協力の程よろしく
- 森 宏君 土曜日に村上まで鮭のフルコース食べに行ってきた。それから嵐溪荘に移動しまたフルコース食べました。
- 馬場直次郎君 雪が途中おやすみでニコニコです。
- 岡田 大介君 今年も岡田トラブルご利用の程宜しくお願いいたします。
- 吉田 文彦君 今年の正月、念願だった箱根駅伝の応援に行ってきた。それにしても東京の天気の良さにはビックリしました。
- 外山 裕一君 9～11日に東京オートサロンに出展参加させて貰いました。3日間立ちっぱなしは疲れました。いい勉強になりました。
- 石黒 隆夫君 先週欠席しましたので。
- 田中耕太郎君 プラタナスの枯れ葉舞う冬の酒場で プラタナスの散る音に振りかえる
作詞北山修 この前まねきねこで唄ってきました。
- 星野 義男君 何年振りの卓話をさせて頂き感謝します。
- 岡田 健君 星野さん、今日の卓話楽しみにしています。
- 今井 克義君 星野先輩の卓話、楽しみにしています。
- 早川 瀧雄君 星野情報委員長に協力です。卓話宜しくお願いします。
- 中條 耕二君 星野情報委員長さんの卓話に感謝して
- 佐藤 義英君 BOXに協力!!
- 山崎 勲君 //

*12月のコメント賞は吉田文彦会員です。



本日の行事：ロータリー理解推進月間



皆さん、あけましておめでとうございます。
今日はここで卓話することになりました。的を得ていない、つたない話しかできませんが、どうかお許しください。
岡田年度も折り返しの半年となり、節目の30周年となり

り外山晴一会長エレクトに引き継がれ、新しい企画で一層の飛躍が期待されます。

1月はロータリー理解推進月間でございます。このロータリー理解推進月間はロータリーを熟知したパストガバナーと地区委員長など、ロータリーが好きで愛している方々の卓話によって、ロータリーの誕生から活動など広く深く話しておられます。ロータリーについての知識と理解を深めてもらう月間です。

私も今年で13年目となりました。

岡田年度でロータリー情報委員長となりまして、今日の卓話となりました。私のロータリー歴も委員長6回と会長と副委員長3回と意外とロータリーに思いを入れて活動したと思います。そして地区のロータリー財団も3年も関わります。

ロータリー情報 星野 義男 委員長

した。ここに要約して話をさせて下さい。

2005から2006年度、神成ガバナーの時に北ロータリークラブから中條ガバナーが誕生するため地区幹事の斉藤さんはじめ多くの方が地区役員になりました。そして地区ロータリー財団の指名がありました。

ロータリー財団には地区補助金小委員会と奨学金小委員会があり財団の補助金小委員は早川さん、私が奨学金小委員となり、ガバナー事務所の新潟ホテルでの会議に度々出席しました。地区役員に指名を受けるにあたってちょっとした話があります。

落合さんに早川さんと私、二人で本寺小路割烹きくやの2階の奥座敷に呼ばれ、落合さんから接待をうけました。ほろ酔い酒間の中で実は地区役員を引き受けてもらいたいとの事でした。早川さんも私もびっくりしましたが、後の祭りで一杯も二杯も飲まれた後でした。

ごく簡単に説明しますと、財団の2006から2007年の二年目は早川さんが補助金小委員長となり、私が奨学金小委員長となりました。まずは補助金小委員会では各クラブより申請を受けた活動計画に基づいて内容は適正であるか、金額の分

配と財団寄付金額に照らして慎重に検討して決定を出しました。

私の奨学金小委員会は奨学生の募集ポスターの配布、そして派遣奨学生の書類選考、面接と神経の疲れることが多かったです。その後に奨学生を決定しました。

2007から2008年の三年目、私だけ奨学金委員に残り次の年度に引き継ぎました。ロータリー財団は継続事業などむずかしい運営があり、財団委員は3年任期になるようです。私には重責でしたが神成ガバナー、中條ガバナー、渡辺ガバナーの三人のガバナーに仕えました。各委員の方々と一緒に交流ができた事は一生忘れ難いロータリーの思い出となりました。

ところで、テーマのロータリー理解推進月間を皆さんに確実にわかりやすく、知識と理解を深めて頂くように話をするのはとても至難なことです。

まずはみなさんご存じのとおり、ロータリーの組織は1年ですべて交代することです。

RI会長メッセージ、地区ガバナー、クラブ会長と1年毎に方針・スローガンが発表されます。各クラブ会長方針と各委員長の方針の基で、全会員が役割分担で活動します。

RIでは月ごとのプログラムの強調事項を指定しております。

8月会員増強拡大月間、9月新世代のための月間、10月職業奉仕月間、米山月間、11月ロータリー財団月間、12月家族月間、1月ロータリー理解推進月間、2月世界理解月間、3月識字率向上月間、4月雑誌月間、6月ロータリー親睦活動月間ということになっております。強調月間は各プログラムを実施する月間であり、**「ロータリーの目的」「RI戦略計画の理念」**といった難解の標題です。

ロータリーを深く理解することは、毎月配布されるロータリーの友をしっかりと読むことではないかと思いますがどうでしょうか。

雑誌「ロータリーの友」を読むことと例会に出席することはロータリーアンの義務と言われております。

我が北ロータリークラブではロータリーの理解者はパストガバナー中條さん、斉藤正さんの他、数名かと思われま。す。どうでしょうか。

私を含め大体の人はロータリーの組織、理念等をしっかりと理解していないでクラブの各委員会に所属しているのが実情ではないでしょうか。委員会は委員長任せで活動内容等も十分審議されず、例年通りとなりマンネリ化しているのではないのでしょうか。

会員増強について北クラブは退会者の多い割に、新会員も補充ができて70名前後をキープしておりクラブ運営と委員会活動も活発にできるのではないのでしょうか。

しかしながら折角入会して頂いたのに意外と年数が浅い人が退会しているように思います。

退会の事情は各々違いがあってもロータリーの大勢の仲間との活動などを通してお互いの気心をつかめないうちに、又、ロータリーの楽しさも社会奉仕活動も中途半端で例会も欠席しがちになり退会につながっているように思います。このことは正にロータリー情報委員会の怠慢であります。

ところでクラブへの入会を誘うとき自分はどれくらいロータリーの情報や規約を正しく説明したかと思うと全くと言っていいくらい無責任な勧誘であったと反省しております。

会員増強はクラブ存続の為に各自が絶対会員増強推進をすることを念頭にすべきかと思。い。ます。会員増強と退会防止はロータリーの永遠のスローガンであります。

クラブに集いお互い話し合い、親睦を計り、仕事と、もっとロータリーを勉強して自信と誇りをもって会員増強に努めたいと思。い。ます。

最後にパストガバナー中條さんの卓話の中からロータリー理解推進月間にふさわしい、分かり易い話を伝えたいと思。い。ます。

ロータリーはロータリークラブとロータリーアンによって構成される組織であります。

“人道的な奉仕を行い、あらゆる職業において高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目指した事業及び専門職務に携わる指導者が世界的に結び合った団体である”と定義されているとあり、ロータリークラブとは、私なりにもっと簡単に言えば、あえて仕事とは関係ない人の集まりであり、仕事では繋がっていない人と一緒に奉仕を行う場である。もっとわかりやすく言えば、仲間作りがロータリーの基本であり、生涯にわたって付き合う大切な人たちの集まりである。と、話されておりました。

以上でございます。どうか、ロータリーを仕事の中に、交流の中に、日頃の生活の中に実践して、楽しい仲間づくりを、又、例会出席を心がけ、ロータリーを少しずつ理解していきましょう。一月早々やる気満々の折、話しベタで取留めない内容となりましたが、どうかお許し下さい。今年一年どうぞよろしくお。願。い。します。

又、30周年に向け頑張りたいと思。い。ます。ご清聴ありがとうございました。